

Appel de l'AG intersyndicale « éducation » du Médoc
Lesparre – mercredi 25 janvier

**Réforme des retraites :
Le gouvernement veut aller vite et fort ! Nous aussi !**

C'est maintenant qu'il faut se mettre en grève et manifester ! Ne rien lâcher jusqu'au retrait !

Nous appelons tous nos collègues à se mettre en grève dès le 31 janvier et à venir à la manifestation à 12h Place des Quinconces à Bordeaux !

Nous encourageons tous les collègues qui y sont soumis (1^{er} degré) à déposer dès maintenant leur intention de grève pour le 31 janvier et pour tous les jours jusqu'aux vacances de février.

Nous sommes prêts et disposés à la grève reconductible dès le 31 janvier avec l'ensemble des secteurs professionnels !

Tous ensemble unis et déterminés nous pouvons gagner le retrait de la réforme !

Nous invitons nos collègues à poursuivre la campagne de signature de la pétition intersyndicale et à participer lors des congés scolaires à toutes les initiatives qui pourraient être proposées par les unions départementales de la Gironde (manifestation le samedi, marche aux flambeaux...)

Adoptée à l'unanimité des 10 présents (syndiqués FO, FSU et UNSA), représentant 23 collègues du secteur.